# Vacances évasion fait voyager nos enfants depuis dix-huit ans

Antigone. L'association atteint l'âge de la majorité et se diversifie...

acances évasion, créée en 1992, existe sur Montpellier depuis 1999 et est implantée sur Antigone depuis dix-huit ans, résidence Jacques-Cartier. C'est une association, organisatrice de centres de vacances pour enfants et adolescents en France et à l'étranger, engagée fortement dans le secteur du plein air.

La petite structure, à taille humaine, a connu des années de croissance importantes, organisant tout d'abord des séjours de vacances d'été, dans les Cévennes, vers Saint-Bauzille-de-Putois, avant de se diversifier dans des séjours à l'étranger dans tout le bassin méditerranéen: Grèce, Maroc, Tunisie... Aujourd'hui, l'association accueille plus de 3 500 jeunes pour 70 séjours.

#### Chute du nombre de participants ces dernières années

Mais ce qui plaisait il y a quinze ans a changé et l'association a dû se diversifier et évoluer. Tout d'abord, sur la durée des séjours, de quinze jours à un mois à l'origine, ils sont aujourd'hui proposés sur huit jours.

ges itinérants à l'étranger a donc repositionné.



À l'angle de la rue Champlain et rue Léon-Blum.

diminué. Les parents crai- Ils organisent également des gnent les risques routiers et classes de neige et découprônent plus un certain con- verte depuis 2008 en Savoie L'engouement pour les voya- fort. Vacances évasion s'est et dans la vallée de l'Hérault. L'association propose égale- Contact : 04 99 13 71 10.

ment des centres de loisirs, ouverts tous les mercredis et durant les vacances dans plusieurs écoles de la ville, notamment Antonioz-De-Gaulle, Mozart et Goethe. Pas moins de 35 animateurs travaillaient également pour les temps périscolaires pour un schéma jusqu'en juin, avant de voir l'évolution de ces structures pour l'année prochaine.

#### 35 animateurs

Mais le nombre d'enfants en séjour ne cesse de chuter ces dernières années, en raison des revenus modestes et des aides. L'association continue donc de se diversifier. Depuis janvier, une personne a été recrutée, en charge du handicap. Le directeur Jean-Marc Mahé annonce vouloir développer ce secteur pour les adultes handicapés.

Les parents peuvent s'inscrire à toutes les activités, en adhérant à l'année. L'association est agréée sur tous les modèles de prise en charge (Caf, comité d'entreprise) et est affiliée depuis un an à l'Unat (union nationale des associations du tourisme).

▶394 rue Léon-Blum.

#### VOISINAGE

## **Beaux-Arts** C'est carnaval

Comme chaque année, à pareille époque, le quartier des Beaux-Arts va célébrer son carnaval à l'initiative de l'association Beaux-Arts Pierre-Rouge ce samedi 17 mars. Les enfants ont rendez-vous dès 14 h pour un atelier de maquillage à la MPT Frédéric-Chopin. Le cortège partira une heure plus tard, à 15 h donc, avant de rejoindre l'Esplanade de la Musique où sera jugé, et inévitablement brûlé, Monsieur Carnaval. Goûter et buvette accompagneront ce feu de joie, de rires. Tout cela en musique avec l'incontournable fanfare Bakchich. assobozart@gmail.com

## **Port-Marianne** Nettoyage du Lez et de ses berges

Les dernières intempéries ont rapporté leurs lots de déchets sur les berges du Lez. Dans le cadre des initiatives océanes, le 3MCK-UC et le comité de quartier Port-Marianne proposent de participer à pied à une nouvelle action écocitovenne ce dimanche 18 mars. La zone ira du pont Zuccarelli au pont Lévy, dès 10 h ou à partir de 14 h, selon les disponibilités de chacun. Rendez-vous au Pavillon noir du bassin Jacques-Cœur, côté Lez. Se munir de gants et de chaussures fermées (berges

glissantes). Les enfants doivent être accompagnés. Inscriptions sur le site : www.initiativesoceane Contact: 06 87 79 85 81.

### Clemenceau

# Expo et débats autour de l'immigration

Intéressant rendez-vous en

perspective que celui proposé, ce mercredi entre 18 h et 20 h, à la salle de la Gerbe par Iscra Méditerranée (institut social et coopératif de recherche appliquée). Il sera en effet proposé des pistes de réponses, et de réflexions, à la question : « Comment faire société commune?» Suzana Dukic et Céline Ziwès, historiennes, chercheurs, apporteront leurs éclairages. « Que nous apprend l'histoire du modèle français d'immigration sur le fonctionnement de la société contemporaine?» Leur démarche s'appuie sur plusieurs postulats : l'intérêt de mobiliser l'histoire (et les sciences sociales en général) pour éclairer le présent ; l'intérêt de débattre et d'échanger sur ces sujets ; l'intérêt de mieux articuler l'histoire de l'immigration avec la question des discriminations. Au menue : visite libre de l'exposition puis animationsdébats et pot commun. La Gerbe, 19 rue Chaptal. Tram 3 : Saint-Denis. Accès libre. www.iscra.org